
回答者　　１３６名

①　児童クラブについてどのように感じていますか？

・ 人数が多いので仕方ないと感じるが仲良しの子と遊べなくなるのは寂しい。

・ 来年度から分室なのでドキドキ。

・ サテライトなので本館のイベントに参加する機会が少し減り少し残念。

・ 分室から本館への移動時間前後に迎え時間が重なる時、どちらに行けば良いのかタイミングが難しい。

・ 食物アレルギーなので、目の届く本館にして頂き助かっています。

・ 児童館側で誰と誰が仲良しで…というのを把握して頂いているようでありがたいです。

・ 仲良しのお友達とサテライトでとても喜んでいます。ありがとうございます。

・ 子ども達に活気があって良い。また、先生と子供の関係性が和やかで温かみを感じます。

・ 場所により遊具や遊べる友達のいるいないの差があり、子供にとって楽しめない場合があると思う。

・ 学校や自宅から近くて助かる。

・ 一人帰りの子優先に学校にすれば良いと思う。（学校までは朝一人で行けるので…）

・ 一人帰りの子が小学校の教室を使用というのは、子供の移動がなくて安心します。

・ 満足しています。

・ 一人帰りさせたくても帰り道が危険で迷っていたところ、学校に分室ができたため一人帰りさせることができた。

・ 登録場所を選ぶことができるのが良かった。

・ 子ども達がそれぞれ遊べる楽しい場所だなぁと感じている。

・ 本館はボールを使って遊べる場所があるので良いと思う。
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児童館の雰囲気はいかがですか？

職員の対応はいかがですか？
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満足 ふつう 無回答 合計

　登録場所（本館・分室）について何かお感じになることはありますか？

2

136

63

子供が楽しく過ごせる、仲良しの子がいないといった両方の意見が見

られた。各サテライトだからこそできること、楽しく過ごせる環境を整え

全体的に満足という回答を得られた。遊具・備品について、おやつのあり方については「ふつう」

という回答も多く、次年度は「満足」への評価がより高くなるよう、取り組んでいきたい。
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・ 普段の様子。　（２４）

・ 現状で満足。　（５）

・ イベント情報。　（５）

・ 先生方のプロフィール。　（４）

・ 子ども達の様子。

（良い点・悪い点、どのような遊びをしているか、子供達の興味がある事、困っている事）　（３）

・ 楽しみにしています。手作り感いっぱいで良い。　（２）

・ 写真は見づらいので、文章でクラブの様子や催しの事を知りたい。

・ 習い事が重なってなかなか参加できないので、その時の様子等載せて頂ければ…。

・ 各登録場所での活動内容や特色など…。

・ 注意事項。

・ なし。　（２４）

・ いつも楽しくありがとうございます。スライドの写真や上映会楽しみにしています。　（３）

・ 参加できていないので申し訳ないです。　（３）

・ 先生方や他の保護者の方と話せる機会もありがたい。

・ きちんと説明して頂いてるので何もない。

・ 夕方の会があり都合がつけやすかった。

・ 勤務の都合上、早めに連絡してほしいです。

・ 前回の説明会は、１９時～で金曜日とはいえ、生活リズムが崩れる時間帯で大変疲れました。

・ 男女区別しないで話した方が良さそう。

・ 役員の方々１年間ありがとうございました。

・ どんなトラブルがあったか知りたいです。参考にしたいです。

・ 日頃の様子を知れたり話ができたり、とても良いです。

・ いつも参加しているわけではないが、笑いがあまりないかなぁ…。

・ 長すぎる。

　災害等に備えて緊急連絡カードを作成しましたが、お手元に携帯されていますか？

携帯 携帯
紛失した 無回答 合計

している していない

75 55 3 3 136

児童クラブだよりで知りたいことは何ですか？

　保護者会について何かご意見はありますか？

児童クラブだよりは、普段の様子を載せると同時にイベントの情報や職員の紹介など

も載せ、より充実させていきたい。保護者会については、スライドを楽しみにしている

ことが見られたので、今後も継続していきたい。また、保護者会に参加しやすい日程

等を改めて考える必要がある。

昨年度はカードを携帯していない人が半数以上だったが、今年度は

約６割がカードを携帯しているとの回答だった。引き続き声掛けをして

いきたい。
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②　今年「そあとの庭」へ出かけましたが、いかがでしたか？

・

・

・ 夏休み中だともっと良かった。

・

・

・ みんなで素敵な体験ができるすばらしい企画だった。このような催しがあり驚いた。　（１６）

・ 参加させて頂き楽しく過ごせた。親子行事も良いが、子供だけというのも良いですね。

・ 楽しかったと言っていたが、自然の物を使い何か制作してくるのかと思ったら、鬼ごっこしただけでちょっと残念でした。

・ 大変なのにありがたい。外で昔遊びをしてほしい。

・ 親同士の情報交換できる場がほとんどないので、親子で参加できるイベントがあっても良いのかも！？

・ 楽しかったようです。毎年ハロウィン行列を開催して頂いていますが、人数が少なく参加できないので

・ もう少し人数を多くしてもらえると良い。

・ 不参加でしたが楽しそうなイベントでとても良いと思います。

・ 無回答。　（３７）

③　放課後児童クラブの対象学年を小学６年生まで拡大することを段階的に実施していくことと

　　していますが、このことについてご意見がありましたらお聞かせください。

・

・ ４年生になったらどうなるんだろう…と不安な面もあったのでありがたいです。

・

・ 共働きで家に子供を一人で留守番させるのはすごく心配です。なので、出来たら６年生まで預かってもらえると助かります。

・ 迎えに行くまでどこで何をしているか分かることで、安心して働くことが出来ます。

・ 地震などあった場合不安なので…。

・ 過保護かもしれないが、６年生まで対象になることはベストだ。

・ 大いに賛成。事件も多いので家に置いておくのは心配。

・ 組が違う子とも交流出来て良い。

・ 土曜日も８：００～１８：００まで利用できると助かる。

・

・ 早期に６年生まで拡大してほしい。

・ 児童館が大好きなので拡大はありがたい。

・ 他県から引っ越してきたので…６年生まであるのが普通だと思っていた。仙台に来て驚いた。

・ 利用したい方もいると思うので、利用できるようにしたら良いと思う。

いつもと違う場所で木のブランコが新鮮ですごく楽しかったと言って、生き生きした顔で帰ってきた。すごく素敵な活動。（２２）

　　また、「こんな事が出来たらいいな」等がありましたら、お聞かせください。

子供達にとって、とても良い経験になったと思う。子供達の為に企画してバスまで出していただいて、新田児童館すごい！と感
動しました。ありがとうございました。（２）

仕事が忙しくてなかなかいろいろな所に連れて行くことが難しいので、普段できないような体験が出来たことに嬉しく思う。
（４）

大変貴重な体験で子供達も喜んでいた。今後も異学年との遠足(プラネタリウム・映画・水族館)のようなものがあっても良いと
思う。とても良い思い出になったので、大自然の中で創造力をめぐらせて遊ぶことが出来る機会をつくって頂けると助かりま
す。たくさんのお友達と共にできることにメリットを感じます。　（４０）・・・・・(自費参加でも良い １）

小１から利用しているので助かります。利用するかは分かりませんが、親としては利用できると思うだけで安心していられま
す。

一人で留守番をする事になると不安・心配(時間やルールを守れているか、誰かに迷惑をかけてないか…)ですので、小学生
のうちは児童館を利用できればとても助かります。

高学年になっても下の学年の子のお世話や勉強をみてあげるなど、役割があっても良いので高学年まで拡大してほしいで
す。

「そあとの庭」に参加して、非常に貴重な体験になったとの感想が多かった。これから

も、日常生活では経験できないイベントを企画・実施していきたい。
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③の回答の続き

・ 小６とはいえ、１人よりも友達・先生と一緒の空間で過ごす方が寂しさを感じないのかなと思います。

・ 人数が多くて想像できませんが、必要な人に必要な支援がいきわたれば良いと思う。

・

・ 親にとっても子供にとっても家庭以外の場を持ち続けることができるのは、とても心強いです。

・ 利用を望む世帯にとっては良い事だと思う。　（５）

・ ぜひ実施の方向に進んで頂きたい。

・ 長期休みの時とてもありがたいです。　（３）

・ 安心します。子供が嫌でなければ中学年位までお願いしたい。

・ もし実施されたら高学年は高学年で過ごしたり…となるのでしょうか。１～６年同じ場所で過ごすのでしょうか。

・

・

・

・

・ 受け入れ人数を切り捨てるのではなく、追加開設を検討頂きたい。

・

・ ３年生までで十分だと思う。

・ 人数が増えて大丈夫なのかな？と思ってます。

・ 実際に利用する人(６年生)はいるのかな？と思う。

・ 親としては助かる。ただ４年生の利用人数が少ないようで、子供自身は不安を少し感じているようです。

・

・

・

・

・ 現行のままで良いかと思いますが…。

・ 良いと思う。兄弟割引があると嬉しいですが…。

・ 親子で必要があると感じれば利用したい。

高学年の子が利用するかは別として、親の就労等で遅い時間まで１人でいる子供達の居場所や食事をする場所(子ども食堂
的な)を与えることは、地域で子供を育てることに繋がるのかなと思う。

登録場所がいくつも分かれていますが、場所によって遊び道具や環境がかなり違うところを今後少しでも改善できれば良いな
と思います。

地域との係りやその他課題はたくさんあると思います。対象学年の拡大の他にも、自由来館のあり方も合わせて提案していっ
てはどうでしょうか？

いろいろな遊びを体験できる児童館で過ごすことができていいと思う。家が近い人は自由来館で良いでしょうが、遠い人にとっ
ては長期休業中特にありがたい。

あれば助かると思う反面、実際子供が４・５・６年生になった時本人が行きたがるかどうかは分かりません。親にしてみれ
ば安心できることなのですが…高学年でも過ごせそうな居場所作りが課題。

５・６年生は拡大する必要はないと思う。特別な支援を要する子は必要かもしれませんが…。そもそも自らの意志で行きたがら
ない方が普通だと思うのですが…本当にそう要望する家庭が多いのですか？

お家でじっと待つ子、スーパーなどで時間を潰す子、公園などでゲームをしてる子を見ると、６年生まで拡大はありだと思う。

お兄さんお姉さんと触れ合うのは良いのですが、うまく過ごせるのでしょうか。逆に低学年の子とうまく過ごせるのでしょうか。

高学年のお兄さんお姉さんと低学年の子供達の交流が深まって良いと思いますが、キャパ的に難しい所もあるかと思いま
す。サテライト等を増やすと職員さんの負担も増えますよね。難しいですね。

安心して仕事できるが、学年が上がると遊びの幅も広がり、小さい子といるのもどうかと思う。そこを工夫できたらいいのか
な？と思うが、スペースや人員確保、コストもかかることなので実現できるのかなぁと心配しています。

６年生まで拡大することに賛成の意見が多かった。その反面、受け入れ人数を心配す

る声や自分の意思で行きたがらない子もいるのではないかとの意見もあった。保護者

や子供の思いを仙台市へ伝えていきたい。
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④　児童館まつり・こどもまつりでは、子どもの参画を目指して、「子どもスタッフ会」を行いました。

　　それについてどのように感じていますか？

⑤　児童館まつり・こどもまつりで保護者の皆さんが「ボランティア」として参加してみたいと思いますか？

⑥　児童館まつりで、「あったらいいな」と思うことはありますか？

・

・ 参加したことがないので分かりませんが、子供が楽しそうにしているので満足。

・ 勉強の指導。

・ 現状で満足。　（３）

・ フリーマーケットやバザー。小学校の体操着など安く譲ってもらえたら助かる。　（４）

・ たこ焼き、いか焼き。アイスクリーム。

・ 参加できなかったので不明。　（２）

・ 難しいとは思いますが、休憩所、広い場所があれば良いと思う。館庭にビーチパラソルで飲食可の休憩所。

・ 盆踊りのような祭りで皆で盛り上がること。

・ 茶話会に参加しましたが、自己紹介したものの子と親が一致せず一緒に自己紹介したら良いのになぁ…。

・ たくさんの人が一気に楽しめるゲーム的なもの。体験型の遊びがあると楽しめると思います。

・ 花火（安全で見守り形のもの）

・ 有名人を呼んでほしい…だそうです。

・ 写真撮影コーナー。いろんな衣装をおいて自由に撮影できるスペース。

・ 写し絵。

113 18 0 5 136

満足 ふつう 不満 無回答 合計

57 74 5 136

ゲームで並んで食べられなかったり、早くなくなってしまうので、可能であればもう少し食べ物を増やしたり、食べる所を増やしてほしい。
（６）

参加 参加は
無回答 合計

してみたい 考えてない

「子どもスタッフ会」は、全体的に満足との回答が多かった。次年度に向けて、一層子どもスタッフの希望

を実現できるよう一人ひとりの満足度を向上させていきたい。「ボランティア」で参加することに関しては、

参加を考えていないとの意見が上回った。子どもスタッフ会の様子を広く発信し、参加することに興味を

食べ物コーナーや休憩スペースなど、ブースを増やしてほしいとの意見があがった。ブースを

楽しみつつ、ゆったりと過ごせるイベントになるよう、ニーズに考慮した取り組みをしていきた

い。
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⑦　参加したことがあるものを５つまで選んで感想をお書きください。

・スタッフとして毎週準備をしていたので達成感を得られた。

・学校の先生方や周囲の方々の参加で子供が楽しんでいた。

・すごく楽しかった。喜んでいた。

・ケーキおいしかった。

・まつりはいつも楽しい。

・児童館に慣れる良いきっかけとなりました。

・子供が企画してやるのは素晴らしい！

・とても楽しかった。

・どのコーナーも行列ができているので、並んでいる間にもミニゲームやクイズなど

　待ち時間を気にしないようなものがあっても良いと思いました。

・見る機会がないので楽しかった。

・最高！！

・わかりやすいネタで良かった。

・親子で参加しとても楽しい思い出。思い出し会話に出てきます。

・企画がきっかけで、書道教室に入りました。

・家でなかなかできないし、習い事のお試しのようで良かった。

・「楽しかった！」と言って帰ってきた。

・お習字に興味を持ちました。

・楽しかったそうです。

・色々なものを作る体験ができて、お土産いっぱい！

14
の

クラウンショー
ふつう

1
不満

0

楽しい
満足

6

書道教室
ふつう

0
不満

0
満足

　　（お子さんが参加・親子で参加など、５つなくてもいいです。）

評価 感想

満足

でんでん
25

まつり

ふつう
4

不満
0

びりとブッチィー
満足

0

アートイベント
3

ふつう
0

不満
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⑦の回答の続き

・とても楽しそうでした。

・子供が様子を話してくれました。

・とても楽しかったようです。いろいろ工夫して楽しませてくれてありがとうございます。

・買い物、食事を考えて作るなど、自主性・自立性が伸ばせて良かった。

・とても楽しみにしていたので、帰宅後も夕食作りの話などたくさんしてくれました。

・友達と協力して自分達で考えてご飯作りなど貴重な体験ができました。

・肝試しが楽しい。

・いつのまにか参加していて、成果品持ち帰ってきて上手でびっくりした。

・親子でとても楽しめました。色々な楽しみがあって良かった。

・人で混雑して時間が足りない位だったけど、子供達が楽しそうで良かった。

・色々な年代の方が楽しめて良かった。町内の方もたくさん来館できる機会で良い。

・千本引きが楽しかった。焼きそば美味しかった。

・楽しく参加できました。また行きたい！

・子供達が一生懸命で良かった。

・スタッフとして準備から当日まで楽しくこなしたようです。

・とても暑かったけどすごく楽しかった。

・庭でＢＢＱしたり大盛況でしたね。盛り上がってましたね！

・色々準備等大変そうだなぁと思っています。お疲れ様です。

・子供は参加していませんが、私は楽しかったです。

・ゲームに参加してでんでんを稼ぐというシステム…おもしろい！！

・子供だけで行っても楽しんでいた。

・子供が主体的に活動していて協働して、達成する良い学びの機会だと思う。

・出店利用が早めに終了してしまいできなかった。

・午後から参加したが、ほぼ終わっているような感じでした。

評価 感想

満足

0

満足
8

お泊り会
ふつう

七夕飾りを
2

ふつう

作ろう
1

不満

不満
0

満足

じどうかん
72

0
不満

0
満足

３Ｒ工作教室
0

ふつう
1

まつり

ふつう
5

不満
0
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⑦の回答の続き

・子供がとても喜び満足です。初参加でしたが楽しめました。

・近所の方からお菓子をもっらたりして、触れ合えて良いですね。

・子供達の仮装がとてもかわいい！先生たちの仮装が見れて楽しかった。

・毎年楽しみにしています。

・親子で参加して当日だけじゃなく服を考えている間も楽しかった。

・電車移動で雰囲気も違って楽しかった。

・イベントでなければ仮装できないので、非日常的で楽しかった。貴重な体験でした。

・もう少しお菓子が欲しかった。

・楽しかったけど今年は寒かったですね。

・仮装の内容が乏しく不満を言われましたが、貴重な体験でした。

・良い写真が撮れました！

・子供達が色々歩いてたくさんの方々からお菓子を貰って触れ合いがあり良い。

・とにかく寒くて風邪をひかないか心配でした。榴岡小の子供達と合同なのは良かった。

・３年生以下？の参加の仕方が分からなかった。

・楽しんでいた。楽しそうに感想を話してくれた。

・親子で自然の中で遊べる。ブランコが良い！

・外で遊ぶのは新鮮だった。とても楽しめた。

・親子ver．ではないけど、とても満足した様子で誇らしげでした。

・子供がいきいきしていた。

・楽しかったみたいです。今年もぜひやってください。

評価 感想

満足

みんなの
0

ふつう

ハロウィン

ふつう
2

不満
1

おはなし会
0

不満
0

小学生
満足
36

0
不満

0
満足

齋先生の砂場
3

ふつう

満足

そあとの庭
16

親子バージョン ふつう

ワークショップ
0

不満
0
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⑦の回答の続き

・親子三人で参加してとても勉強になった。

・多くの種類の米食べることがをでき大満足。

・他の子もニコニコしていて楽しそうでした。

・お米の味を親子で実感できた。数種類一度に食べられるこの機会は貴重！

・大迫力の演奏を間近で見れて大興奮でした。

・親子で参加しました。地元出身の方の活躍すごいなぁと思った。

・新田地区にあんな素晴らしい兄弟がいること知らなかった。

・なかなかない機会で、またある時はぜひ参加したい。

・以前拝見したことがあったので、(今回は見れなかった)また見たい。

・すごーい楽しかった。大満足で帰ってきた。

・先生にたくさん助けてもらい楽しく過ごせた。

・さつまいもの天ぷらなど色々食べれて嬉しかった。

・プレゼントありがとうございました。

・プレゼントを貰って喜んでいました。

・一生の趣味が見つかったかもしれません。

・自宅で行うことが難しいので、もっと戦う場が増えてほしい。

・一回戦は学年ごと、もしくは低・中・高学年別に対戦した方が良いと思いました。

・景品を貰えて喜んでいました。

・楽しめたし、より好きになった。

・頑張ることや達成感がもてました。

感想

満足

有機米を
6

食べよう
ふつう

0

評価

コンサート
ふつう

3

満足

小学生
16

不満
0

Atoa和太鼓
満足

7

満足

新春将棋大会
5

ふつう
0

クリスマス会
ふつう

1
不満

0

コンサート
0

不満
0

不満
0

満足

ピアノ＆フルート
0

ふつう
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⑦の回答の続き

・キャンドルが作れて良かった。

・人形劇など普段は見ることができないので楽しかったようです。

・作るのは好きなようで楽しんでいました。

・楽しかった。

・一生懸命カッタをー使って工作していて成長を見れて良かった。

・次はこれを作りたい！と日々楽しく切り絵をしています。作品も増えて嬉しい。

・なかなかやる機会がなったので楽しかった。

・すっかり切り絵の楽しさにはまってしまった。

・集中力がつきそう。

・クオリティーにびっくり！とてもきれい。

・難しかった。

評価

不満
0

満足
1

おはなし新田伝
ふつう

0

感想

満足
1

でんでんタイム
ふつう

0

不満
0

満足

切り絵教室
10

不満
0

満足
5

手品工作教室
ふつう

2

1

将棋教室
ふつう

0
不満

ふつう
1

不満
0

満足

0
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⑦の回答の続き

・何回やっても良いところが良い。

・色々なプラバンを作って楽しかった。面白かった。

・楽しくできたと喜んで持って帰ってきた。

・きれいにできて嬉しくとても楽しかったそうです。

・好きなキャラクターで作れて名札につけて可愛かった。

・楽しく覚えられた。

・楽しかった。

・そあとの庭(子どものみ)。とても楽しんできたようです。

・マジックショー。ＴＶでしか見られないようなすごい技を見て大興奮。

感想

満足

ふつう
0

13

プラバン

ふつう
2

不満

評価

不満
0

不満
0

満足
3

そのほか
ふつう

0

0
満足

3

英語で遊ぼう

積極的に行事に参加してくれている。中でも「じどうかんまつり」「ハロウィンパレード」の参加者

が多く高い評価を得ている。今後もみんなが楽しめるような企画を実施していきたい。
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・菅千代先生は母校の先生(学科は違いますが…)。またぜひ参加したい。

・「子どもとメディア」に子供が参加しました。ゲームのやりすぎに気を付けようという気持ちになっていました。

・参加したいと思うが仕事で行けなかったりする。

・平日の開催で参加できなった。可能であれば参加したかった。

・時間と都合があれば参加したかった。

・参加してみたいが子供の習い事で参加できず残念。

・都合がつかず参加できなったが、講師の方がすごい方々だと思った。

⑨　こんな人のこんな話を聞いてみたい等があれば教えてください。

・ 音楽を通して親子で心穏やかになれるなど…。 ・ サンドウィッチマン。

・ 食についてや、臨床心理士の話を聞いてみたい。 ・ 親野チカラ先生。

・ 仙台で震災の被害を受けた土地柄、被災者の体験談。 ・ 「ドラマ こうのとり」のモデルとなった

・ 大震災の語りべさん。当時３歳で記憶があまりない子供にも知っておいてほしい。 先生。

・ 子供の一人留守番の時の注意法など。 ・ 熊坂学先生(元プロ棋士)の将棋人生。

・ 今年度のスクールカウンセラーの先生のお話を聞いてみたい。 ・ 美輪さん。

・ 子どもとメディアには行けなかったのですが、ゲームやＴＶなどの影響について

・ 大人はもちろん子供自身にも考えるきっかけになるような話があれば聞きたい。

・ ファイナンシャルプランナーの方に子供の教育資金の捻出？。

・ どの位かかって、何歳までどの位ためておけば…など。

・ 児童館であるセミナーに参加したい！ってことが多々あるが、土曜日にあると

(あるんでしょうけど)都合良いなと思うことはある。

⑩　児童館に「あったらいいな」「こんなことやってみたいな」「こんなことしてほしいな」などが

　　ありましたらお聞かせください。

・ 自然体験や奉仕活動等、今まで通り経験を積み重ねて頂ければと思います。

・ 学年ごとのお料理教室や物を造る楽しさをもっとやってほしい。

・ バドミントン、スポーツ等の活動。

・ 時間を決めて何かを作ったり。(3年生が1年生に教えたり)

・ 食育のイベント。(食品メーカーに勤務する親御さんに協力貰いながら)

⑧　地域の皆様に参して頂く「地域公開セミナー」を行いました。

知らなかった 37 参加しなかった 86

無回答 12

ａ：「子育てセミナー ～菅千代先生を囲んで～　菅千代氏（尚絅学院大学名誉教授）

ｂ：「最新の脳科学研究とピアノコンサート」　瀧靖之氏（東北大学教授）＆田原さえ氏（ピアニスト）

ｃ：「子どもとメディア」　田澤雄作氏（仙台医療センター小児科医師）

知っていた 87
参加した

ａ 1

ｂ

ｃ

感想

・子供が「子どもとメディア」の資料を家に持ち帰ってきたので見ました。とても参考になり直接セミナーに行ってみたかったなぁと思った。

地域公開セミナーに参加して参考になって関心を高めることができたとの感想があった。興味

はあったが参加できなかった意見もあったので、参加しやすい日程を検討していきたい。

地域公開セミナーに参加して参考になって関心を高めることができたとの感想があった。興味

はあったが参加できなかった意見もあったので、参加しやすい日程を検討していきたい。
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⑩の回答の続き

・ 今のままで十分です。　（３）

・

・ コミセンでやっている習字教室を児童館でもあるといいな。

・ 生き物を飼ってみたい。ハムスター、うさぎ…。

・ 土曜日ではなく平日児童館に行っている時間内に、英会話教室のような感じで、英語に触れることができるゲーム等をしてほしい。

・ はさみが３本しかなく、他の人が使用中だと使えないことがあるようなので、増やしてほしいとのこと…。

・ またマジックをやってほしい！　（２）

・ いろんなダンスみたいなこと。コスプレ。

・ コープアフタースクールのように、別途料金で英会話教室や塾等があると良い。

・ 科学を使った実験とか楽しそうです。

・ 先生方の経験の話やどうして児童館の先生になったのか等将来の話などをしてほしい。

「先生と学校の先生はどう違うの？」と子供が言ったりするので…。

・ 運動着等のおさがりバザー。

・ 児童館でできる習い事があると参加しやすいです。

⑪　ご自分のことや子育て等で何か不安や困っていることや、または何かご意見がありましたら、

　　ご自由にお書きください。

・ 子どもは児童館が大好きで毎日楽しく過ごしているようです。親としてはとてもありがたいです。

・ いつもありがとうございます。これからも宜しお願い致します。

・ いつもお世話になって感謝しております。これからも、子供達を宜しくお願い致します。

・

・

・

・

・ 子ども同士の関係性に少し不安があります。

・

・ 何度か注意して頂いてはいるのですが、お友達にいじわるをされるので本館には行きたくないと言われ困っています。

・

・ お陰様で特に不安や困っていることはありません。いつもありがとうございます。

・ いつもありがとうございます。発達障害があるため、何かとご迷惑をおかけしていることと思いますが。

・ 今後とも何卒宜しくお願い申し上げます。

・ 疲れているとイライラして子供に怒ってしまう時があります。子供が私のマネをするときもあります。

疲れていてもニコニコしていられる方法を知りたい。

・ 吃音がなかなか改善しません・・・。気長に見守っていますが、ご留意頂けると助かります。

・

３年間安心して仕事することができたのも、新田児童館の先生方のおかげです。学校では、大規模校のため、縦のつながり
が見られませんが、児童館で他の学年との交流があり、成長したと思います。楽しい遊びを教えて頂きありがとうございまし
た。

長期の休みで1日児童館を利用する時、午前・午後と一定の時間（３０分～１時間程度）は、静かにする時間を設ける（本読み
や勉強するなどのやりたい事をする時間）のはいかがでしょうか？

普段の生活を共にして、見守り中心であることに感謝します。見守りとはいえ、放らかしではなく一緒に遊んでくれることが嬉し
いです。同年代の子とたくさん関われることに感謝しています。これから子が、友達との中で不快に思うトラブルもあると思い
ますが解決できる力を身に付けてほしいと思います。

児童クラブに入ってから子供はとても変わりました。五感で感じるもの、学校ではできていない様な事が体験できる事で、より
成長しているんだなと思います。ありがとうございます。

中学年から参加のイベントに、低学年も参加できると嬉しいです。茶道教室やアイドルのライブ映像をみよう！など、その場の
雰囲気だけでも味わえると楽しいかも。

いつもお世話になりありがとうございます。女の子同士ごちゃごちゃしたやりとりで、くたびれて帰ってくる事があります。人との
付き合いは楽しいことばかりではないことも覚えてほしいのでしょうがないと思っているのですが、ごちゃごちゃをどうやって解
消？解決？したら良いのか分からなくなる時もあるようです。もし、そのごちゃごちゃに立ち会っていた時(見てしまった時)で良
いので、何か解決策を少し教えてやって頂けますか？解決しなくてもいいんです。

子育てをしていると自分の子育ての至らなさを感じる事があります。どうしたら周囲にも伝わるか、どうしたらその子の良いとこ
ろを見てもらえるかと考える時がありますが、誤解も多く受け取られる時もあり、できるだけ子供を外に出すのは・・・と考えてし
まいます。

兄弟ゲンカの対処法。

児童館への関心が高いことが窺える。大変有難い！

要望は多岐にわたるため、短期的・長期的に検討、計画していく必要があ

る。

児童館への関心が高いことが窺える。大変有難い！

要望は多岐にわたるため、短期的・長期的に検討、計画していく必要があ

る。
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⑪の回答の続き

・

・

・ 自分のやっていることが正しいのか時々不安になることがある。

・ 様々な行事を企画して頂いてありがとうございます。保護者の都合でなかなか参加できずに申し訳ありません。

・

・ 子供はびびり屋で目標を持って努めるがないです。あとは成長につれての教育費・金銭面が不安です。

・ イヤイヤが激しく毎日怒ってしまうので、どのように接したら良いか困っている。

・

・

・ いつも子供達と遊んでくれたり、困っている時に助けてくれたり、楽しい企画を考えてくれたり、本当にありがとうございます。

・ 新田児童館に行くことができて、本当に良かったです。子供は楽しく親は安心していられます。これからも宜しくお願いします！

・ いつも大変お世話になっております。娘が楽しく児童館に行っているのも先生たちのおかげです。

・

・

・

発達障害があり、周りに助けられながら成長しています。児童館の職員の方々にいつも温かい目で見て頂き感謝しておりま
す。これからも宜しくお願いします。

どうしても男の子が女の子をいじめるというかいじめをすることが多く、そのことを親が知らないことが多い。いくらケガをしてい
なくても2回以上、同じようなことが起きたら、いじわるをした方の親御さんに伝える・・・など少し配慮がほしい。一方が我慢した
り、ふさぎ込んでいるのはどうしても心が痛みます。先生や館長さんが叱って下さっても半分うすら笑っている姿を見ると、いじ
わるされている方が悪いのか悩んでしまいます。

児童クラブに入ってから子供はとても変わりました。五感で感じるもの、学校ではできていない様な事が体験できる事で、より
成長しているんだなと思います。ありがとうございます。

仕事と学業の両立、家事と忙しく早く迎えに行きたいと思っても、仕事の終了時間や大学からの帰りの時間が読めず、子供に
寂しい思いをさせているのではないか、また、その事が成長過程にどのような影響を与えているのか、不安にある時がありま
す。

自分の目標を達成するために、子供を犠牲にしてしまったのではないかと後悔することもあり、いまだに自分自身答えが見つ
かりません。しかし、児童館の先生方に温かく見守られ、楽しい様子も見られ、感謝の気持ちでいっぱいです。たくさんの方に
支えられながら、子供が成長していく姿が励みになっています。本当にありがとうございます。

たくさんの子供達がいる中で、一人ひとりをよく見て頂いていることにとても感謝しています。子供がいつもと違う様子だったこ
となど、教えて頂いたり話を聞いて頂いたりして助かりました。ありがとうございます！

姉の宿題を邪魔したり、我慢できない弟の子育てに悩んでいます。最近は自分の思い通りにならないと手が出ることがあり
困っています。幼稚園では大丈夫のようですが、姉や母親に対してひどいです・・・。

小学生ハロウィンの参加申込の日時が分からず、参加できませんでした。（特に低学年の部）　他の行事もですが、いつまで
申し込みなのか、いつから申し込み開始なのか分かりやすいように目立つ所に告知してほしいです。

率直な思いを記してくれていることが窺える。学齢期の子育て支援のニーズを伺うことができたので、

今後に活かしていきたい。行事等への申し込み期日等については、表示の仕方などの工夫が必要。

率直な思いを記してくれていることが窺える。学齢期の子育て支援のニーズを伺うことができたので、

今後に活かしていきたい。行事等への申し込み期日等については、表示の仕方などの工夫が必要。
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